
 

 
 

Compte rendu de la réunion du comité directeur à Saintes du 25 juin 
2019 

 
 

 
Présents : Laprée Jean Michel, Valero Alexandre, Cottet Rénal, Cascarino Georges, Baptiste Michel, 
Millieroux Stephane, Texier Yohann, Daubigne Johnny, Boutin Simon 
 
Excusés : Adalvimart Rudy, Meunier Guy, Landriau Thierry 
 
Début de la réunion à 19h 
 
Ordre du jour :  
 

 Bilan de l’AG 2019 
 Point sur la composition du comité directeur 
  Préparation de la nouvelle saison. 
 Questions diverses 

 
Bilan de l’AG  
 

Une cinquantaine de personnes sont restées après la réunion de la CDA, pour un total de 22 
adhésions 2019/2020 récupérées. Une meilleure préparation de ce genre de réunion par un envoi à 
l’avance des bulletins d’adhésions permettrait de récupérer le maximum d’adhésion dès le début de 
saison.  

Le changement de président, l’entrée de nouveaux membres cooptés et les différentes 
propositions ont toutes été votées et acceptées. L’apéritif offert et le repas qui a suivi se sont très bien 
passés, les participants ont été satisfaits. 

 
 
Point sur la composition du comité directeur 
 

Le changement de président lors de l’AG implique quelques modifications à effectuer : un 
rendez-vous auprès de la banque CA devra être effectuer pour passer la banque à Rochefort, le 
changement en préfecture attendra l’année prochaine après le vote du nouveau comité directeur. 

Georges explique le fonctionnement idéal de l’UNAF 17, en expliquant les responsabilités des 
différents membres du comité directeur.  

Si les postes de président, vice-président et secrétaire sont pourvus, il restait à trouver un 
responsable juridique et un responsable MAGIC. Johnny Daubigne a été proposé pour être 
responsable juridique. En l’absence de volontaire pour MAGIC, Georges remplira ce rôle pour l’année 
prochaine ou jusqu’à l’apparition d’un remplaçant. Des formations proposées par l’UNAF permettront 
d’appréhender les responsabilités de ces fonctions. 

Il faudra également trouver en début de saison un nouveau représentant des arbitres au 
Comité directeur du district, sous réserve de l’élection du prétendant par le même comité. Ce poste 
pourra être coupler à représentant du comité directeur à la CDA. Tout cela dans un but de présence 
de l’UNAF 17 dans les institutions du district, pour protéger au mieux les arbitres.  

 
Un document présentant tous les membres du comité directeur de l’UNAF 17, avec leurs 

coordonnées sera mis en place à destination de tous les adhérents. 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
Préparations de la nouvelle saison 
 

• Du phoning sera effectué durant les vacances en appelant tous les arbitres de Charente-
Maritime pour leur proposer individuellement d’adhérer à l’UNAF 17. La liste et les 
coordonnées des arbitres sera à récupérer auprès de Jean-Christophe Brunet. La liste sera 
partagée entre les membres du comité directeur. 

• Reprendre le bulletin d’adhésion pour le moderniser. 

• Présence de membres de l’UNAF 17 à toutes les formations de nouveaux arbitres, cours 
décentralisés pour présenter l’association. 

• Réfléchir à un éventuel goodies/accessoire à remettre lors de ces manifestations. 

• Aller voir les arbitres sur leurs matchs pour leur montrer le soutien de l’UNAF 17 
 

Planification de la prochaine réunion au mardi 3 septembre 2019 à 19h à Saintes. 
 
 Ordre du jour provisoire : 
 

 Choix de la remise des médailles 
 Actions de l’association en début de saisons 
 Questions diverses 

 
L’ordre du jour étant épuisé, fin de la réunion à 21h, suivi du partage d’un repas. 
   

Le Président                                                                        Le secrétaire  

Yohann Texier               Simon BOUTIN 


